



LA OPOSICIÓN SALE EN MASA A LA CALLE CONTRA MADURO. Miles de personas se manifestaron ayer en Caracas contra el Gobierno de Nicolás Maduro, a quien exigen la "restitución del orden constitucional", según expresó Henrique Capriles, líder opositor. / AP **PÁGINA 7**

Rusia cancela la escala de su flota en Ceuta tras las críticas de la OTAN

M. GONZÁLEZ / L. ABELLÁN
Madrid / Bruselas

Las presiones de la OTAN para que España no autorizara la escala en Ceuta de tres buques de la flota rusa que se dirigen a Siria forzaron ayer a Moscú a cambiar de planes. El embajador en Madrid, Yuri Korchagin, comunicó la retirada de la solicitud para aprovisionarse en la ciudad autónoma española en el norte de África después de que los aliados, especialmente Reino Unido, expresaran su malestar. **PÁGINA 3**

La fuga de Javier Duarte desafía al nuevo procurador general de México

El expresidente del Senado Raúl Cervantes deberá hacer frente a la crisis abierta por la corrupción de altos cargos priístas

JAN MARTÍNEZ AHRENS, México
Vuelco en la cúpula fiscal mexicana. En pleno huracán por la fuga del exgobernador de Veracruz, Javier Duarte, acusado de corrupción, el presidente Enrique Peña Nieto ha dado un golpe de mano en la Procuraduría General de la República. El nuevo responsable de esta área, el expresidente del Senado y militante del PRI Raúl

Cervantes, tendrá ante sí el reto de capturar al exmandatario veracruzano y lidiar con espinosas investigaciones por enriquecimiento

Zhenli Ye Gon, el capo de las drogas invisibles **P11**

ilícito contra otros dos exgobernadores de su formación (Quintana Roo y Chihuahua), además de encarar la tensión del caso Ayotzinapa. El relevo se interpreta como un intento de reactivar una institución de extrema sensibilidad en la lucha anticorrupción. La anterior procuradora, Arely Gómez, pasa a la Secretaría de la Función Pública. **PÁGINA 9**

Ocho países cuestionan la Corte Penal al considerar que solo encausa a negros

África rompe con La Haya

ISABEL FERRER, La Haya
Primero fueron Sudáfrica y Burundi. Ayer lo hizo Gambia. Kenia, Chad, República Democrática de Congo, Costa de Marfil y República Centroafricana sopesan ser los próximos. África amenaza con asestar un golpe difícil de encajar a la justicia universal con su retirada de la Corte Penal Interna-

cional (CPI). "La Corte es blanca y está pensada para hostigar y humillar a la gente de color", dijo ayer el ministro gambiano de Información, Sheriff Bojang. Su Gobierno critica que la CPI no se atreva a encausar a Tony Blair por la guerra de Irak ni a investigar las muertes de africanos en aguas del Mediterráneo. **PÁGINA 5**



Brasil congela el gasto público durante las dos próximas décadas

La medida, aprobada por el Congreso, aún ha de pasar por el Senado

AFONSO BENITES, Brasilia
A falta del previsible visto bueno del Senado, el Gobierno brasileño tendrá limitado constitucionalmente el gasto público a la inflación durante los próximos 20 años. La propuesta, uno de los pilares del Ejecutivo de Michel Temer, que ha apostado con fuerza por la austeridad, ya ha recibido la aprobación del Congreso por una amplia mayoría. Los expertos remarcan que caerá la inversión social y tachan de "desmedido" el periodo contemplado. **PÁGINA 13**

Un niño mata a un ladrón y reaviva el debate sobre la seguridad en Argentina

F. RIVAS MOLINA, Buenos Aires
La muerte de un ladrón a manos de un niño de 13 años que tomó el arma de caza de su padre ha reavivado el debate sobre la seguridad en Argentina, ya de por sí muy presente en el día a día del país austral. Pese a la crisis económica, este es el asunto que más inquieta al 34% de los argentinos, por delante del desempleo (14%) y la inflación (13%), según un reciente sondeo. **PÁGINA 12**

ADEMÁS

Rajoy compromete a todo el Congreso en la gobernabilidad

El presidente español asume que deberá "buscar día a día" mayorías y propone pactos en cuestiones básicas. **P19 A 22**



La obra inédita de Berni sobre la dictadura argentina **P27**

El Instituto Cervantes realza la figura de Octavio Paz **P28**

Cómo evitar 40.000 muertes en accidentes de tráfico **P14**